
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 13/2023 

 

 

Senhor Presidente, 

Senhoras Vereadoras e Senhores Vereadores, 

 

 

 Na forma regimental e em consonância com a Lei Orgânica 

Municipal, venho requerer através deste expediente, que após 

ouvir o Plenário, sejam oficiados o Sr. Prefeito José Aldemir 

Meireles de Almeida e o Secretário de Infraestrutura, Alysson de 

Sousa Lira, para que seja incluída em seu plano de ações a 

Reforma e Revitalização do Calçadão Tenente Sabino, no Centro 

da cidade, uma vez que o mesmo se encontra com inúmeros 

problemas de infraestrutura em geral, como iluminação, 

drenagem e partes de piso solto, que tem gerado transtornos aos  

comerciantes locais e aos cidadãos que ali circulam. 

 

 

PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 03 DE 

MARÇO DE 2023. 

 

 

 

MARTA GERUZA PINTO DA COSTA 

VEREADORA (PP) 


